
    

【バレー部キャプテンから御礼コメント【バレー部キャプテンから御礼コメント【バレー部キャプテンから御礼コメント【バレー部キャプテンから御礼コメント】】】】    

ご安全に！ご安全に！ご安全に！ご安全に！    

まず本大会出場にあたりバレー部を支援、応援してくださった多くの方々に感謝致します。結果は悔しまず本大会出場にあたりバレー部を支援、応援してくださった多くの方々に感謝致します。結果は悔しまず本大会出場にあたりバレー部を支援、応援してくださった多くの方々に感謝致します。結果は悔しまず本大会出場にあたりバレー部を支援、応援してくださった多くの方々に感謝致します。結果は悔し

さが残る大会となりましたが、今後につながる意味のある大会だったと思っております。昨年より若手中さが残る大会となりましたが、今後につながる意味のある大会だったと思っております。昨年より若手中さが残る大会となりましたが、今後につながる意味のある大会だったと思っております。昨年より若手中さが残る大会となりましたが、今後につながる意味のある大会だったと思っております。昨年より若手中

心のメンバー構成でチーム作りを行ってきました。昨年は全国大会へ出場できず我慢の心のメンバー構成でチーム作りを行ってきました。昨年は全国大会へ出場できず我慢の心のメンバー構成でチーム作りを行ってきました。昨年は全国大会へ出場できず我慢の心のメンバー構成でチーム作りを行ってきました。昨年は全国大会へ出場できず我慢の 1111 年になった分、年になった分、年になった分、年になった分、

僕たちバレー部にとってこの全国大会出場は大きなものでした。僕たちバレー部にとってこの全国大会出場は大きなものでした。僕たちバレー部にとってこの全国大会出場は大きなものでした。僕たちバレー部にとってこの全国大会出場は大きなものでした。    

決勝トーナメント進出をかけた予選リーグでは強豪チームとの対戦で自分たちの力がどこまで通用する決勝トーナメント進出をかけた予選リーグでは強豪チームとの対戦で自分たちの力がどこまで通用する決勝トーナメント進出をかけた予選リーグでは強豪チームとの対戦で自分たちの力がどこまで通用する決勝トーナメント進出をかけた予選リーグでは強豪チームとの対戦で自分たちの力がどこまで通用する

のか不安もありましたが、とにかく全力で！楽しいバレーを！そんな気持ちで挑みました。一進一退の緊のか不安もありましたが、とにかく全力で！楽しいバレーを！そんな気持ちで挑みました。一進一退の緊のか不安もありましたが、とにかく全力で！楽しいバレーを！そんな気持ちで挑みました。一進一退の緊のか不安もありましたが、とにかく全力で！楽しいバレーを！そんな気持ちで挑みました。一進一退の緊

張感のある試合展開になりましたが、勝利することが出来ました。この勝利はスタンドから聞こえてくる張感のある試合展開になりましたが、勝利することが出来ました。この勝利はスタンドから聞こえてくる張感のある試合展開になりましたが、勝利することが出来ました。この勝利はスタンドから聞こえてくる張感のある試合展開になりましたが、勝利することが出来ました。この勝利はスタンドから聞こえてくる

応援団の大声援があり、みんなの力を存分に発揮することができた結果だと思います。あの時の一体感は応援団の大声援があり、みんなの力を存分に発揮することができた結果だと思います。あの時の一体感は応援団の大声援があり、みんなの力を存分に発揮することができた結果だと思います。あの時の一体感は応援団の大声援があり、みんなの力を存分に発揮することができた結果だと思います。あの時の一体感は

なかなか経験できるものでなく、最高に楽しいバレーが出来ました。なかなか経験できるものでなく、最高に楽しいバレーが出来ました。なかなか経験できるものでなく、最高に楽しいバレーが出来ました。なかなか経験できるものでなく、最高に楽しいバレーが出来ました。    

翌日の決勝トーナメントは残念ながら力が出し切れず、敗退。改めて皆翌日の決勝トーナメントは残念ながら力が出し切れず、敗退。改めて皆翌日の決勝トーナメントは残念ながら力が出し切れず、敗退。改めて皆翌日の決勝トーナメントは残念ながら力が出し切れず、敗退。改めて皆

様の応援の様の応援の様の応援の様の応援の力は大きいなと感じました。遠い愛媛まで足を運んで応援し力は大きいなと感じました。遠い愛媛まで足を運んで応援し力は大きいなと感じました。遠い愛媛まで足を運んで応援し力は大きいなと感じました。遠い愛媛まで足を運んで応援し

て頂いた皆様、職場でご支援頂いた皆様、本当にありがとうございまして頂いた皆様、職場でご支援頂いた皆様、本当にありがとうございまして頂いた皆様、職場でご支援頂いた皆様、本当にありがとうございまして頂いた皆様、職場でご支援頂いた皆様、本当にありがとうございまし

た。このチームの課題が多く見つかりましたが、それ以上に得られたもた。このチームの課題が多く見つかりましたが、それ以上に得られたもた。このチームの課題が多く見つかりましたが、それ以上に得られたもた。このチームの課題が多く見つかりましたが、それ以上に得られたも

の方が多かったと思います。この経験を生かしの方が多かったと思います。この経験を生かしの方が多かったと思います。この経験を生かしの方が多かったと思います。この経験を生かし、これから、これから、これから、これからもチーム強化もチーム強化もチーム強化もチーム強化

をはかると共に、職場に戻れば仕事も頑張りたいと思います。をはかると共に、職場に戻れば仕事も頑張りたいと思います。をはかると共に、職場に戻れば仕事も頑張りたいと思います。をはかると共に、職場に戻れば仕事も頑張りたいと思います。    

引き続き私たちバレー部をどうぞよろしくお願い致します。引き続き私たちバレー部をどうぞよろしくお願い致します。引き続き私たちバレー部をどうぞよろしくお願い致します。引き続き私たちバレー部をどうぞよろしくお願い致します。    

バレー部バレー部バレー部バレー部    キャプテンキャプテンキャプテンキャプテン    國戸國戸國戸國戸    

((((所属：プロセス機器事業部所属：プロセス機器事業部所属：プロセス機器事業部所属：プロセス機器事業部    営業部営業部営業部営業部))))    
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★プルトップ回収結果報告！ 

7月29日（火）午後、昨年8月からの1年間に収集したプルトップ合計360ｋｇを、吉田書記長（神鋼鋼線工業労組）ととも

に、尼崎のアルミ回収業者へ持ち込み、21,600円

（60円/ｋｇ）で換金してきました。ポリオワクチンな

ら約1,080人の子供たちへ投与することができる

金額となります。換金したお金は後日ＪＣＶへ寄付

します。これからも引き続き活動を続けていきます

ので、ご協力を宜しくお願い致します。 
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神鋼鋼線工業労組 浦﨑委員長と吉田書記長の 

自家用車で運びました！ （写真は、吉田書記長） 

いつもご協力いただき有り難うございます！ 

  


